



Pièces	8 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	2000
Prix	1 490 000 €

Cavaillon

Maison à vendre (84300)

Vidauque - découvrez ce magnifique mas provençal situé aux portes du luberon. La visite de la propriété commence par un hall d'entrée où vous pourrez admirer un magnifique puit conservé et illuminé. Le hall dessert, d'une part, la partie pièce à vivre, très agréable, haute de plafond et très spacieuse : composée de deux espaces distincts mais ouverts, elle cumule au total près de 100m² emplis de charme. D'autre part, le hall dessert la cuisine indépendante, totalement équipée et aménagée. Avec près de 40m², cette pièce est un espace de VI supplémentaire où il est bon de se retrouver en ...

Vidauque - discover this magnificent provencal farmhouse at the gateway to the luberon. The tour of the property begins with an entrance hall where you can admire a magnificent well that has been preserved and illuminated. The hall leads to the very pleasant, high-ceilinged and very spacious living area: made up of two separate but open spaces, it totals almost 100m² full of charm. On the other hand, the hall leads to the fully fitted and equipped separate kitchen. With almost 40m², this room is an additional living space that's great for family gatherings. For added convenience, there's a ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

